
5月 23日上午袁 由定安县
委副书记张忠惠为团长的定安
代表团一行前往海口市会展中
心袁参加以野法制与责任冶为主
题的全国检察机关惩治和预防
渎职侵权犯罪展览海南巡展袁
展览通过大量图片展出了部分
典型渎职侵权犯罪案例袁 总结
了引发渎职侵权犯罪的主要原
因及其危害袁 在定安干部群众
中引起强烈反响遥

本次展览内容分为 野宗
旨窑使命冶尧野惩治窑成效冶尧野犯
罪窑危害冶尧野警示窑启示冶尧野预
防窑治本冶袁野建设窑发展冶袁以及
海南检察机关惩治和预防渎
职侵权犯罪的措施和成果等
七大部分遥 一幅幅生动的画
面袁 一张张栩栩如生的图片袁
一个个活生生的例子袁犹如警

钟触动灵魂袁撞击心灵遥
县公安局负责人告诉记

者院野这次观展对我教育非常
时刻袁感触深刻袁它时刻警示
我们该做什么不该做什么冶遥

定安县人民检察院法宣
科科员长王文超说院野清清白
白做人尧明明白白做事是我们
政法人员应有的道德情操袁我
们绝不能一时贪图享乐袁导致

一生毁灭冶遥
新形势下对检察机

关反渎职侵权工作提出
了新的更高的要求遥 对
此袁 定安检察院负责人
说院野我们将以这次展览
为契机袁在县委的领导和
县人大常委会的监督下袁
通过广大人民群众的支
持袁围绕中心袁服务大局袁

突出重点袁狠抓办案袁推进依
法行政袁同时袁时刻把人民的
利益放在第一位袁忠于祖国忠
于党遥坚决以为人民服务为遵
旨袁 努力建设一支政治坚定尧
思想过硬尧业务精通尧作风优
良尧甘于奉献的检察队伍冶遥

据了解袁 本次展览是新中
国成立以来第一次以惩治和预
防渎职侵权犯罪为主要内容

的全国性展览袁旨在宣传党和国
家关于惩治和预防渎职侵权犯
罪的方针政策尧法律法规袁宣传
检察机关履行法律监督职责袁深
入开展查办和预防渎职侵权犯
罪袁全面加强和改进渎职侵权检
察工作的重要举措和重大成果袁
揭示渎职侵权犯罪的严重社会
危害性袁警示教育国家机关工作
人员牢记宗旨使命尧 勤政廉政尧
依法行政尧公正司法遥

县人大常委会主任黄守
宏袁县政协主席梁源富袁县委
常委尧纪委书记符福来袁县委
常委尧政法委书记王昌国等定
安县四套班子领导成员和县
直各机关负责人尧企事业单位
工作人员袁部分省驻县主要负
责人袁共 80多人参观了展览遥

渊罗利明冤

警钟 长 鸣 忠 诚 履 职
野法制与责任冶全国检察机关巡展在定安引起强烈反响
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2011年 5月 21日袁为进一
步做大做强我县塔岭工业园区袁
促进我县工业经济发展袁县委书
记孙颖尧县长符立东率领定安县
考察团前往河北招商考察遥

5月 22日早上袁 在河北省
高碑店市隆基泰和实业集团总
部袁我县考察团与河北隆基泰和
实业集团就双方合作事宜举行
会谈遥 县委书记孙颖袁县长符立
东袁隆基泰和实业有限公司董事
长魏少军袁中国银行海南省分行
行长王一林袁县人大常委会副主
任吴清雄袁副县长符永中尧张丽
敏及县政府办尧工信局尧商务局尧
建设局尧食品药品监督局等单位
主要负责人参加会议遥

会上袁 隆基泰和实业集团董
事长魏少军向我县考察团介绍了
该公司概况遥 隆基泰和实业集团
成立于 1995年袁目前已从建筑行
业发展成为集多种行业于一体的
大型实业集团遥 截止到 2010年
底袁该公司总资产达 150亿元袁净
资产 71亿元遥 2010年度袁集团总
公司年销售额将近 278亿元遥 未
来五年袁 隆基泰和将重点发展绿
色新能源产业袁旅游休闲袁房地产
业和商贸流通三大板块遥

会上袁孙颖书记向隆基泰和
实业集团魏少平董事长介绍了
定安的概况及发展现状遥孙颖书
记指出袁在国际旅游岛建设格局
中袁定安属于海口组团袁具有无
可比拟的区位优势袁定安按照海
南省委尧省政府战略部署袁充分
发挥和扩大与省会海口的同城
效应袁在十二五规划中袁把包括
光伏太阳能在内的新能源产业

和以旅游尧休闲地产为龙头的现
代服务业作为定安未来五年的
重点发展战略和方向遥

孙颖书记认为袁隆基泰和未
来五年要打造的绿色新能源产
业袁旅游休闲袁房地产业和商贸流
通三大板块袁在发展理念尧思路上
与定安野十二五冶规划不谋而合遥
定安目前正在积极打造生态人居
及低碳节能示范区袁 着重发展旅
游尧休闲地产尧低碳经济尧新型工

业尧养生产业袁双方具有非常广阔
的战略合作前景袁 应把握海南国
际旅游建设这一重大历史机遇袁
携手创造互利共赢局面遥
孙颖书记强调袁 定安四套班

子成员年轻尧团结袁是脚踏实地去
干事的袁有干劲尧有效率的班子袁
定安县委尧 县政府将以良好的基
础设施尧高效的工作效率尧优惠的
投资政策尧优良的投资环境尧优质
的服务水平欢迎隆基泰和实业有

限公司到定安投资尧建设尧发展遥
符立东县长在会上指出袁定安

有能力为企业的投资建设提供充
足的土地资源袁也有能力为企业提
供充足的人力资源袁为企业的发展
提供充分的保障袁希望隆基泰和实
业集团到定安做进一步的考察遥

王一林行长在会上表示袁中
行海南省分行将在定安开设高
质量的金融网点袁为到定安投资
的企业提供优质尧 快捷方便尧全
方位的金融服务遥

孙颖书记最后强调袁鼓励尧支持
大企业尧大项目进入定安袁这不仅仅
是定安县的既定政策袁 也是海南省
委尧省政府的战略决策袁隆基泰和实
业集团投资项目确定落户定安后袁
定安将全力以赴推进和落实遥

魏少平董事长表示袁将尽快
组团到定安作更深入的考察和
研究遥

会谈结束后袁 孙颖书记尧符
立东县长在魏少军董事长陪同
下袁带领我县考察团成员实地考
察了隆基泰和实业集团下属的
光为绿色新能源有限公司一期
车间及二期车间遥

在一期车间袁孙颖书记尧符立
东县长及考察团成员详细了解了
太阳能电池光板的生产工序及市

场潜力遥据了解袁光为绿色新能源
有限公司引进的是从硅原料到直
接应用于建筑的太阳能电池光板
的全产业链袁 采用国际领先的生
产技术和生产工艺袁 使太阳能电
池的转化率达到了 17.2%遥

随后袁孙颖书记尧符立东县
长及考察团成员参观了隆基泰
和实业集团的厂房设施及集团
总部新办公大楼遥

当天下午袁孙颖书记尧符立
东县长及考察团成员一行来到
具有野中国箱包之都冶美称的白
沟新城考察商贸流通产业遥在白
沟箱包交易城和国际箱包城袁魏
少平董事长向孙颖书记尧符立东
县长详细介绍了白沟箱包产业
链的发展模式遥 孙颖书记尧符立
东县长对箱包店铺实行的野租墙
销售冶这一高度灵活尧创新的发
展模式表示高度赞赏遥

在风景秀美尧 水润草绿的白
洋淀袁 考察团一行来到隆基泰和
实业集团开发的美庐庄园参观考
察遥 庄园岸边芦苇荡漾袁 柳色青
青袁清风徐徐袁河水潺潺袁碧空万
里袁绝美风光一览无遗袁着实令人
心旷神怡遥在参观过程中袁孙颖书
记指出袁 结合北方与南方的季节
气候袁在休闲地产建设方面袁定安
与隆基泰和具有很强的互补性袁
应加强这一方面的合作力度遥

据了解袁美芦庄园项目位于
白洋淀温泉城袁 占地 7000余亩袁
总投资 50亿元袁是集旅游尧度假尧
酒店尧会议尧商贸尧养老尧康乐尧居
住为一体的休闲娱乐尧 商务旅游
基地袁是河北省 2009年重点建设
工程遥 渊县委办 谢文博冤

把握机遇 加强合作
携手双赢 共筑未来
要要要县委书记孙颖 县长符立东河北考察隆基泰和实业集团纪实

孙颖书记尧 符立东县长听取三利集团
总裁芦虎对县污水处理厂的介绍遥

县委办提供

5月 23日上午袁 由县委书记
孙颖尧县长符立东率领的定安县考
察团在三利集团董事长芦虎的陪
同下袁参观考察了三利集团遥 考察
团一行先后来到三利集团 601车
间尧国储棉库及高阳县污水处理厂
进行参观访问遥

三利集团董事长芦虎对考察
团的到来表示热烈欢迎袁 芦虎董
事长向考察团介绍了三利集团的
发展概况遥 随后袁在他的陪同下袁
考察团一行首先来到三利集团
601车间袁实地查看生产过程遥

据了解袁 三利集团始建于
1986年袁 历经二十余年的发展袁
已成为以毛纺制造袁巾被织造尧漂
染袁 服装服饰为主袁 向金融证券
业尧房地产业尧国际贸易尧乳业尧旅
店服务等领域发展袁含盖一尧二尧
三产业袁集科尧工尧贸于一身的大
型民营企业集团遥

在高阳县污水处理厂袁 考察
团一行详细了解了高阳县污水处
理厂建设情况及污水处理情况遥
据了解袁高阳污水处理厂整体工
程历时 4 年零 8 个月袁 总投资
4.3亿元袁占地 398亩袁配套管网
94.5公里遥 其中袁污水处理厂一
期工程日处理污水 6万吨袁二期
工程日处理污水能力达到 18万
吨袁是河北省规模最大的县级污
水处理厂遥

渊县委办 谢文博冤
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孙颖书记尧符立东县长参观隆基泰和一期车间遥 县委办提供

定安代表团一行认真观看野法制与
责任冶全国检察机关巡展遥 罗利明 摄

5月 19日至 20日袁由省监
察厅副厅长任笑竹为组长的省
政府消防工作检查考评组对定
安县 2009-2010年度消防工作
情况进行了检查考评袁 考评组
充分肯定了定安消防工作取得
的成绩袁一致认为袁定安消防工
作领导重视袁经费保障袁消防工
作目标责任制落实到位袁 公共
消防基础设施和消防装备建设
不断加强袁 消防工作社会化进
程得到有力推进遥 定安县委副
书记尧 县长符立东陪同检查并
作消防工作汇报遥

在汇报会上袁符立东着重
介绍了定安县消防工作的主

要做法和成效袁一是坚持政府
领导袁积极推进消防安全责任
制的落实曰二是稳步推进构筑
消防安全野防火墙冶工程袁社会
抵御火灾能力明显提升曰三是
加大经费投入袁消防工作保障
体系不断完善曰四是公共设施
建设和消防装备建设明显改
善曰五是加快农村尧社区等多
种形式消防队伍建设袁逐步夯
实农村和社区火灾防控野四个
基础冶曰 六是坚持样板引路袁
野先大后小冶 逐个提升社会单
位消防安全野四个能力冶曰七是
以野五大活动冶为抓手袁重策
划尧讲创新尧看实效遥

听取汇报后袁考评组一行
先后深入到县消防大队尧777
商务会所尧江南社区尧莫村尧中
石化和平加油站尧 文笔峰专职
消防队等地袁 对定安县消防站
建设和消防装备配置情况尧市
政消火栓建设尧 消防安全管理
情况等进行考评袁每到一处袁考
核组一行都认真查阅有关消防
登记材料袁 并现场查看了消防
装备器材使用情况遥 通过检查
评估袁 省考评组对我县消防工
作在"防火墙"尧"四个能力建设"
等方面所取得的成果表示充分
肯定袁 并就消防建设中凸显的
不足之处提出了整改意见遥

据了解袁两年来袁定安县
深入开展消防队伍规范化建
设袁狠抓火灾隐患排查整治工
作袁并成立领导小组袁健全工
作机制袁层层落实目标管理责
任袁与各乡镇尧街道办事处尧各
单位以及驻县有关单位和企
业签订了目标管理责任书遥对
公众聚集场所医院学校等重
点单位和重点部位的消防安
全进行了专项治理遥 两年来袁
全县没有重特大火灾事故发
生袁下一步定安县将更加切实
履行政府消防工作袁继续加大
消防投入袁加强消防基础设施
建设袁全面启动消防安全防火
墙建设袁提高防御火灾的综合
能力袁为定安经济社会发展创
造良好的消防环境遥渊罗利明冤

定安县消防工作得到省政府考评组的充分肯定


